



Afirma Merilyn Gómez que 13 mil millones de pesos son un exceso para la elección judicial

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- La presidenta del INE, Guadalupe Taddei, dijo que va a defender el presupuesto solicitado para la elección de personas juzgadoras como parte de la reforma judicial, afirmó que los 13 mil millones de pesos que pidieron los consejeros son necesarios y van a hablar con los legisladores para explicarles porque se necesita 30 por ciento más del presupuesto que se usó este año para la elección presidencial. Hoy, la presidenta de la Comisión de Presupuesto, la morenista **Merilyn Gómez** aseveró que van a buscar acuerdos con el INE, pero adelantó que los 13 mil millones son un exceso y que cuando mucho les darán 9 mil millones de pesos.

<https://drive.google.com/file/d/125YDCUvWgLV83P0VptkyD5yKjlsH2-8c/view>